

# Tránsito en Carretera Austral estará suspendido hasta el próximo lunes

**PUENTE LAS TONINAS.** *Senapred convocó a una mesa técnica para evaluar la situación en este punto de la Ruta 7 por el riesgo de remoción en masa.*

Hasta el próximo lunes 8 de julio se va a mantener el corte en el tránsito para todo tipo de vehículos en la Carretera Austral, antes de llegar al sector costero de Caleta La Arena, por el riesgo de una remoción en masa en el puente Las Toninas.

Fue en el kilómetro 42 de la Ruta 7, que el martes 22 y martes 29 de agosto de 2023 se registraron dos remociones en masa producto de las intensas

precipitaciones provocando el reblandecimiento del terreno y que hasta el día de hoy a motivado varias restricciones.

Durante la tarde de ayer la Dirección Regional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) convocó a una mesa técnica a fin de evaluar el comportamiento del cauce del río ubicado en el kilómetro 42 en el puente Las Toninas.

De acuerdo a lo observado,

si bien el cause no ha aumentado durante las últimas horas, de igual forma se realizó un sobrevuelo con apoyo de naves no tripuladas (drone) por parte de la Dirección de Seguridad Pública de la Municipalidad de Puerto Montt.

La convocatoria de esta mesa técnica de carácter preventivo reunió a profesionales de la Dirección de Obras Hidráulicas, Carabineros, Bomberos, Armada, Encargado

Provincial de Emergencia y Samu, entre otros.

Alejandro Vergés, director regional de Senapred, dijo que "se adoptó de forma preventiva mantener, hasta el próximo lunes 8 de julio, el tránsito suspendido para todo tipo de vehículos motorizados, entre las 23:00 y las 07:00 horas".

Vergés explicó que "esta medida fue adoptada en coordinación con la Delegación Presidencial Regional para una



LA ZONA DE LA REMOCIÓN SE MANTIENE EN CONSTANTE SUPERVISIÓN.

buena regulación de la Ruta 7, que conecta con la bimodal hacia la provincia de Palena. Se contará con el apoyo de Carabineros de Chile de la jurisdic-

ción respectiva".

La autoridad observó que existe un plan de contingencia ante una situación que revista carácter urgente.